

## MFC NEWS

医療法人社団 尊和会 Musashifujisawa Central Clinic



武蔵藤沢セントラルクリニック

糖尿病・甲状腺・内分泌

Tel:04-2901-8155

http://mfc-clinic.jp



## 今年の夏は天災続きでした

皆様はお変わりありませんか？ 今年の夏は、西日本豪雨で皆様には「実家、宇和島」を大変気遣って頂き、本当にありがとうございました。つい数か月前のイベントですが、それ以降に台風、高潮に見舞われた大阪、関西地区。また、地震で被災した北海道など、日本は災害の多い国で、驚かされます。しかし、それならばこそ、人々のお互いを思いやる心も常時はぐくまれているように思います。

今回は9月16・17日の連休を利用し、お彼岸前の墓掃除に宇和島に戻りました。被災した大洲の川は金属製の橋が投げ倒されており、災害の大きさを間近に再認識いたしました。今後も皆様方の健康を維持し、活力ある生活を維持して頂けるように引き続きスタッフと努力したいと思います。まもなく当院も開設10年となります。

院長 和田誠基



豪雨被害を乗り越え、宇和島市吉田町ではミカンの出荷が始まったそうです。農家の方々のご苦労を強く感じます。

●●●●●  
■ 今月号の裏面は「和田事務長の特別コラム」です。お楽しみください。

## Mahalo Hawaii

Miku Hasegawa

この夏、友人の結婚式に参列するためハワイへ行ってきました。

ちょうどそのころ異例のコース進む大型ハリケーン「レーン」がハワイに大接近！その影響で到着日はバスやほとんどの店が臨時休業しており、街中は閑散としていました。

幸い翌日には営業を再開し賑わいを取り戻しましたが、海で予定していたシュノーケリングは中止に。残念ではありましたが、代わりに宿泊先のホテルのプールでしっかりシュノーケリング体験をすることができました。間近で泳ぐ色とりどりの魚の姿はとても新鮮でした。穏やかに澄んだ水の中は心地良いものですね。今度はぜひ本物の海で挑戦したいと思います。

はじめてのハワイ。一番おいしかった食べ物は、丸亀製麺のズッキーニ、アスパラ、マッシュルームの天ぷら・・・(うどんはイマイチ)。海外ならではの変わり種メニューではありますが、やはり日本食が一番でした！(笑)

ハワイに到着するまでハプニングの多かった旅でしたが、その分思い出深いものとなりました。

楽しかった！Mahalo Hawaii!

(受付事務：長谷川)



ハリケーン「レーン」の上陸に備える店舗。

## 冬時間診療のお知らせ

昨年に引き続き、下記期間中の診療時間を変更させていただきます。

## 【期間】

12月1日(土)～2月28日(木)

【受付開始】 午前9:00

寒い季節です。ゆったりと朝を過ごし、気持ちに余裕を持ってお出掛けください。

## 臨時休診のお知らせ

## ■10月

7日(日)

## ■11月

4日(日)・24日(土)

## ■12月(予定)

21日(金)・22日(土)

29日(土)～ 冬季休業

※月曜日・祝日は休診です。